4 Piéces
93 m?
Réf. 2892
1 376 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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PARIS 15 : niché au 11eme étage d'un immeuble récent de grand
standing aux magnifiques parties communes, cet appartement d'une
superficie de 93m2 incarne le luxe et le confort par excellence. Situé
dans le quartier Beaugrenelle, a quelques pas des transports, du centre
commercial et des écoles, ce bien rare offre un cadre de vie
exceptionnel, alliant praticité et élégance. Ce spacieux 4 pieces se
distingue par une distribution optimisée et des matériaux de qualité.
Vous serez séduits par son vaste double sé€jour, baigné de lumiere

naturelle, qui s'ouvre sur une vue spectaculaire sur la Seine. ...

PARIS 15th - SOLE AGENT - Nestled on the 11th floor of a recent luxury building
with magnificent common areas, this 93m2 apartment embodies luxury and comfort
par excellence. Located in the Beaugrenelle district, just a few steps from transport,
shopping and schools, this rare property offers an exceptional living environment,
combining practicality and elegance. This spacious 4-room apartment features an
optimized layout and quality materials. You'll be seduced by its vast double living
room, bathed in natural light, which opens onto a spectacular view of the Seine.
The fully-equipped ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL
50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence



http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/agence-immobiliere-paris-16eme-75-9241.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/agence-immobiliere-paris-16eme-75-9241.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-15eme-3582064.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/immobilier-paris-16eme-75-9241_1.html?tri=RECENTS
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-15eme-3582064.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-15eme-3582064.html

WWW.residences-immobilier.com



https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-15eme-3582064.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-15eme-3582064.html
http://www.residences-immobilier.com

